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O presidente do Suport-ES, Ernani Pereira Pinto, esteve 

no gabinete do vereador de Vitória Dalto Neves na 

manhã desta terça-feira, dia 1º, para falar sobre a 

vacinação dos portuários e o trabalho nos nossos 

portos. O vereador se mostrou interessado pelas 

causas portuárias e acenou apoio à nossa luta em 

defesa do porto público. 

O parlamentar foi um dos responsáveis pela 

antecipação da vacinação dos portuários no município, 

que está tendo início nesta terça-feira. O Suport-ES 

agradeceu o empenho do vereador, que percebeu a 

necessidade de imunizar os trabalhadores que são 

considerados de atividade essencial e não pararam 

nenhum minuto desde o início da pandemia. 

A iniciativa de Dalto somou forças ao nosso movimento 

nacional pela vacinação da categoria, que aconteceu no 

começo de maio em vários portos do País e teve grande 

repercussão nas redes sociais. 

O parlamentar se mostrou acessível à causa portuária e 

a outros setores importantes dos transportes, tendo 

em vista a ausência de participação de vereadores e 

prefeitos das cidades portuárias como Vitória, Vila 

Velha e Aracruz, nas atividades realizadas pelos 

portuários. 

 

“Nossa posição não é apenas em defesa dos 

portuários, mas de toda a classe trabalhadora. 

Reconhecemos a importância do porto público para 

a sociedade, que precisa conhecer mais a atividade e 

o trabalho portuário. O Suport-ES está agradecido 

pela disponibilidade do vereador em buscar 

alternativas para manter a relevância do porto para a 

cidade de Vitória”, disse Ernani. 
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